



LO ÚLTIMO

Los últimos conocimientos, recursos y noticias mundiales del Gateway de IFAC

Lo invitamos a suscribirse, de manera gratuita, a esta publicación que resume recursos de relevancia para la profesión
<https://www.ifac.org/subscribe>

Perspectivas sobre la especialización de pequeñas empresas con un enfoque mejorado en los servicios de asesoramiento empresarial

En los últimos años ha habido un mayor enfoque en servicios de asesoramiento comercial que ofrecen las prácticas de las pequeñas y medianas Firmas (SMP) así como en las oportunidades disponibles para expandirlos. Se reconoce que, para muchas SMP, la mayor parte de sus ingresos se genera a través de los servicios de cumplimiento tradicionales, que incluyen contabilidad, auditoría e impuestos, pero con los avances tecnológicos y las tareas repetitivas cada vez más automatizadas, las SMP tienen más posibilidades de analizar datos y ofrecer asesoramiento estratégico a sus clientes.

[El Plan de acción para la transformación de la práctica: una hoja de ruta hacia el futuro](#) de la IFAC destacó la necesidad de que las SMP sean más proactivas que reactivas y pasen de la retrospectiva a la previsión utilizando conocimientos basados en datos. También señaló que en el futuro el trabajo de mayor valor se debe centrar en el análisis e interpretación.

[Más información.](#)

Profesionales de las Finanzas Públicas y la lucha para reducir la desigualdad: donde se encuentran la política y la ejecución

El mundo es un lugar desigual, esto ya lo sabemos. Las oportunidades no se distribuyen de manera uniforme: el acceso a la atención de la salud, la educación o las oportunidades económicas a menudo sigue estando influenciado por el color de la piel o el lugar donde se nace.

Tener una tecnología confiable que nos permita interactuar con otros, un ingreso disponible que nos permita una vida cómoda y una infraestructura de transporte que nos lleve al trabajo y de regreso, son indicadores simples de cómo varía la desigualdad entre los ciudadanos.

La desigualdad existe entre las personas y entre las regiones. Atraviesa fronteras, naciones y continentes, pero también vive en el espacio entre una ciudad y otra. Es obvio que ningún país es inmune, desafortunadamente, abordar la desigualdad es complejo y difícil. No hay una sola respuesta mágica.

[Más información.](#)

La credibilidad de la información ESG es fundamental para los Contadores

Gran parte del mundo estaba inmerso en el seguimiento de la [Conferencia de Cambio Climático de la ONU en Glasgow \(COP26\)](#)– posiblemente uno de los eventos globales más importantes en 2021. La conclusión de la COP 26 resultó en un paquete de acciones adoptadas que tienen como objetivo mejorar la transparencia del progreso de los signatarios hacia la reducción de las emisiones de carbono, incluido el seguimiento y la presentación de informes sobre sus Contribuciones Nacionales Determinadas. En la COP 26, también hubo percepciones públicas de desconfianza hacia las instituciones privadas en cuanto a sus esfuerzos y acciones reales para reducir las emisiones de carbono, así como nuevos compromisos públicos de las grandes corporaciones con respecto a su papel para abordar el cambio climático y los efectos globales. Estos compromisos conducirán inevitablemente a nuevos componentes en la preparación de las declaraciones e informes de divulgación de las empresas y la responsabilidad de sus órganos de gobierno dada la preocupación pública por la transparencia.

[Más información.](#)

Aprenda más sobre éstos y otros temas en la página oficial de IFAC: **Knowledge Gateway. Conocimientos, recursos y herramientas de Contabilidad global.** <https://www.ifac.org/knowledge-gateway>

Dra. Laura Grajeda Trejo
Presidenta del IMCP

C.P.C. y Dra. Sylvia Meljem Enríquez de Rivera
Vicepresidenta de Asuntos Internacionales IMCP